



## HAKORDIA 2022, Pemkab Pasuruan Makin Berkomitmen Berantas Korupsi Melalui Pengamanan Aset Daerah



**Jumat, 2 Desember 2022**

Pemerintah Kabupaten Pasuruan menunjukkan komitmennya dalam pemberantasan korupsi melalui pengamanan aset daerah. Hal ini diapresiasi oleh KPK, yang memberikan penghargaan kepada Bupati Pasuruan atas keberhasilannya

menyelamatkan aset daerah. Kabupaten Pasuruan telah berhasil mensertifikatkan 196 sertifikat tanah dari target 193, mencakup tanah jalan, cargo, RSUD, dan sawah.

Penghargaan serupa diberikan kepada Bupati Jember, Walikota Blitar, dan Walikota Probolinggo. Hal ini menunjukkan komitmen kuat dari pemerintah daerah di Jawa Timur dalam pemberantasan korupsi melalui pengamanan aset daerah. Gubernur Jawa Timur, Khofifah Indar Parawansa, menekankan pentingnya kerja sama dan koordinasi yang berkelanjutan dalam upaya ini.

Gubernur Khofifah juga menyampaikan harapannya agar seluruh kepala daerah di Jawa Timur menjalankan tata kelola pemerintahan yang baik dan benar. Hal ini dapat dicapai melalui pendidikan dan penanaman budaya antikorupsi, serta perbaikan sistem untuk mencegah praktik korupsi. Ketua KPK, Firlil Bahuri, menekankan pentingnya memastikan setiap tahapan manajemen tata kelola pemerintahan bebas dari praktik korupsi.

Dalam rangka Hari Anti Korupsi Sedunia 2022, Gubernur Jawa Timur menyampaikan rasa terima kasih atas sinergi dan dukungan dalam upaya pemberantasan korupsi di Jawa Timur. Acara HAKORDIA di Jawa Timur menjadi momentum untuk menguatkan komitmen bersama dalam membangun Indonesia Pulih Bersatu Berantas Korupsi.

Penyelamatan aset daerah merupakan upaya penting dalam pemberantasan korupsi. Dengan mengamankan aset daerah, pemerintah dapat meminimalisir potensi korupsi dan memastikan penggunaan aset untuk kepentingan masyarakat. Sertifikasi aset daerah yang mencapai 100% di beberapa kabupaten/kota di Jawa Timur menunjukkan upaya maksimal dalam menjaga integritas pemerintahan dan memaksimalkan penggunaan aset daerah untuk kesejahteraan masyarakat.

*Berita ini diringkas menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.*